

EN LA COMUNA DE OVALLE

Subsecretario de Energía visita parque eólico **Los Cururos de AES Chile**

En el marco de visitas a centros de energías renovables, el subsecretario de la cartera, Luis Felipe Ramos, recorrió las instalaciones de uno de los parques eólicos más grandes del país.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Tras una intensa agenda de actividades, el subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos, visitó las instalaciones del Parque Eólico Los Cururos de AES Chile, ubicado en la comuna de Ovalle, con el objetivo de subrayar la importancia de las energías renovables para el desarrollo del país.

El subsecretario Ramos señaló que "la Región de Coquimbo se ha convertido en una de las capitales de las energías limpias en nuestro país. En este contexto, la operación de Los



CEDIDA

El actual parque eólico cuenta con una capacidad instalada de 109 MW generados por 57 aerogeneradores.

Cururos es especialmente importante para el ministerio y para el sector de la energía, ya que son las energías renovables no convencionales las que nos están permitiendo avanzar en la transición energética y acercarnos progresivamente a nuestra meta de

carbono neutralidad antes del año 2050".

Cabe señalar que el parque eólico Los Cururos cuenta con una capacidad instalada de 109 MW generados por 57 aerogeneradores. La actividad contempló la presentación a la auto-

ridad sectorial su funcionamiento y el de la subestación eléctrica, junto con las distintas medidas ambientales y la gestión de relacionamiento comunitario que se está realizando con distintos actores sociales.

El director de Operaciones de AES Andes, Antoine Joo, agradeció la visita del subsecretario a este parque, "que desde el valle del Limarí contribuye a la descarbonización del sistema eléctrico nacional y que forma parte de las distintas iniciativas que desarrolla la compañía para acelerar el futuro de la energía".

En tanto, el Parque Eólico Los Cururos forma parte de la estrategia transformacional Greentegra, impulsada por AES Chile desde 2018, y que busca contribuir a mitigar los efectos del cambio climático, a través del desarrollo de soluciones renovables.

Los Cururos es uno de los parques eólicos más grandes de Chile y ha contribuido significativamente a la diversificación de la matriz energética del país, promoviendo fuentes limpias y sostenibles. Además, AES Chile ha implementado un Fondo Participativo que financia proyectos sociales y emprendimientos locales.